

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

IU presenta al Pleno 12 puntos del programa electoral del PP y el PP de Sanse vota en contra.

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 24 de Junio de 2013

IU Sanse presenta al Pleno 12 puntos del programa electoral de PP y el PP de Sanse vota en contra

El portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida, Javier Heras, presentó el jueves, en el Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes una moción en la que se recogían 12 puntos, todos ellos tomados del Programa electoral con el que el Partido Popular en San Sebastián de los Reyes alcanzó la mayoría absoluta. Los puntos eran de naturaleza variada como el desarrollo del Parque de la Marina, con un proyecto ya hecho y anunciado a bombo y platillo el que todos los vecinos y vecinas han tenido que pagar y está criando telarañas. La construcción de 488 viviendas de alquiler en Tempranales, la construcción de 4.000 viviendas en Cerro del Baile y 1800 en protección oficial. Planes especiales de aparcamientos, la ampliación de la Red de Cercanías hasta el hospital Infanta Sofía. Construir un Centro cultural en dehesa Vieja y el Centro de Salud, en vez de esto se le ceden los terrenos a la Iglesia. Crear un centro de mayores.....

La sorpresa ha llegado cuando los 14 concejales del PP de San Sebastián de los Reyes votaron en contra de todos y cada uno de los puntos propuestos, que eran, ni más ni menos, los que recogía su programa electoral por el que fueron elegidos como concejales, tachando a Izquierda Unida de irresponsables por llevar esos puntos al Pleno con la que está cayendo.

Los 12 puntos son los siguientes:

1. Instar al Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes a desarrollar el proyecto del Parque de la Marina : nuevo centro administrativo del Ayuntamiento, recinto multiusos cubierto, recinto ferial renovado, anfiteatro al aire libre, áreas del mercadillo, un gran parque que será el gran pulmón verde de San Sebastián de los Reyes.
2. Instar a la construcción de 488 viviendas en régimen de alquiler en Tempranales como la construcción de 4000 viviendas libres en Cerro del Baile, de las cuales 1800 serán de protección oficial.
3. Instar a realizar actuaciones puntuales de promoción de vivienda en régimen de protección en parcelas dotacionales municipales.
4. Instar a la construcción del Gimnasio de CEIP Buero Vallejo, que tantos años llevan demandando, un Centro Socio cultural y un Centro de Salud en Dehesa Vieja
5. Instar a la remodelación del estadio de Atletismo del Polideportivo, la creación de un nuevo centro de mayores, la modernización del equipamiento tecnológico del Ayuntamiento.
6. Instar a ofrecer cursos de primeros auxilios para todos los colegios públicos, abrir las instalaciones deportivas de los colegios fuera del horario lectivo, cerrar el anillo del carril bici y su conexión a través de Tempranales al carril de la carretera de Colmenar Viejo y

finalizar el proyecto de carril bici que aunque se hizo declaración institucional al respecto hace más de un año, todavía no se ha hecho ninguna actuación.

7. Instar a ofrecer cursos de idiomas en el Centro Joven, ampliación del horario y días del aula de estudio adecuándolo al calendario de exámenes de los estudiantes, ya que hasta el momento no se está haciendo.
8. Instar a aumentar el apoyo y protección social a las familias en riesgo social, atender con agilidad las ayudas de emergencia.
9. Instar a potenciar el servicio de las ayudas y comida a domicilio., seguir apostando en el presupuesto municipal por las partidas destinadas a quien más lo necesita y fortalecer el servicio de teleasistencia.
10. Instar al establecimiento de una nueva estructura de la Policía Local e incrementar los recursos y establecer una nueva estructura directiva de Protección Civil, así como solicitar al Ministerio del Interior la puesta en marcha de una nueva comisaría de Policía Nacional en San Sebastian de los Reyes.
11. Instar a la mejora de la recogida de residuos y limpieza viaria. Hasta ahora ha ido en detrimento con la reducción de efectivos y horas de recogida.
12. Instar a la centralización de todos los ser servicios municipales en un mismo edificio accesible y funcional para toda la ciudadanía, mejorando la atención y la agilidad de las demandas.

Izquierda Unida San Sebastian de los Reyes, les tacha a ellos de irresponsables por presentarse a las selecciones con un programa electoral y no solamente no cumplirlo, si no votar en contra de sus propias propuestas. Con todo esto queremos poner encima de la mesa la falta de credibilidad del Partido Popular de Sanse, con el Alcalde a la cabeza.

Área de Comunicación